



# COMUNICACIÓN SOCIAL

## COMUNICADO DE PRENSA



0109/2024

Valle de Bravo, Estado de México, 5 de febrero de 2024

### LOCALIZÓ SECRETARÍA DE SEGURIDAD DEL ESTADO DE MÉXICO A PERSONA REPORTADA COMO DESAPARECIDA

- *El afectado quien al parecer padece esquizofrenia, tenía alerta ODISEA desde el 12 de diciembre de 2023 y fue entregado a sus familiares.*
- *Esta acción suma a los resultados y potencializa las capacidades de la Policía Estatal del Estado de México.*

Resultado de la potencialización de las capacidades policiales, elementos de la Secretaría de Seguridad del Estado de México (SSEM) dieron con el paradero de una persona que contaba con una alerta ODISEA del año pasado.

Los hechos sucedieron cuando policías estatales del Edomex realizaban patrullajes preventivos, al circular sobre la avenida Fray Gregorio de la Cuenca, en el Barrio de San Antonio, donde observaron a un hombre de aproximadamente 42 años de edad, mismo que vestía pantalón azul, playera roja y en la espalda estaba cubierto por una cobija, y al parecer se encontraba en situación de calle.

Con la finalidad de salvaguardar la integridad física de la persona, los oficiales establecieron contacto con él, tras consultar la información personal en bases institucionales, resultó que contaba con una alerta ODISEA desde el día 12 de diciembre de 2023, desaparecido en el Barrio de Guadalupe en el municipio de Valle de Bravo.

El ciudadano que al parecer sufre de esquizofrenia, una enfermedad mental grave que afecta la forma en que una persona piensa, siente y se comporta, fue trasladado a la Agencia del Ministerio Público, con sede en Valle de Bravo, donde establecieron contacto con su hermana, y luego de verificar que no presentara lesiones fue entregado a sus familiares.

La Secretaría de Seguridad le recuerda que los teléfonos 089 Denuncia Anónima y 9-1-1 Número de Emergencias trabajan las 24 horas del día. Puede contactarnos a través de las redes sociales: Facebook @SS.Edomex y en X @SS\_Edomex.

